

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVII.—Número 4.527.—CEUTA, sábado, 2 septiembre de 1950. — Precio: 50 céntimos.

Vandenberg, DESTITUYE AL GENERAL ANDERSON

Este dijo que podía destruir
los depósitos de bombas ató-
micas soviéticas



Washington, 1.—El general Vandenberg, jefe de Estado Mayor de las Fuerzas Aéreas, ha destituido al general de División Anderson, de su cargo de jefe del Colegio de las Fuerzas Aéreas de la base de Maxwell, en Montgomery (Alabama), por unas manifestaciones hechas por este, en las que ha afirmado que está dispuesto a destruir las bombas atómicas que posea la Unión Soviética.

«Que me den orden de hacerlo — dijo — y puedo destruir cinco depósitos soviéticos de bombas atómicas en una semana».

Anderson, que hizo estas manifestaciones en el Colegio de Guerra Aérea, negó que las mismas significaran que el Colegio abogue por una «guerra preventiva».

Esta es la segunda vez en una semana que declaraciones directas en favor de una «guerra preventiva», motivan la ira de las esferas oficiales de Washington. —Efe.

Bombarderos soviéticos HAN VOLADO SOBRE EL JAPON

MAC ARTHUR CREA EL "MANDO DEL NORTE" EN LA ISLA DE OKHAIDO

Tokio, 1.—De fuentes fidedignas se dice que recientemente han volado sobre el norte del Japón aviones bombarderos cuatrimotores soviéticos, y que desde el 23 de agosto último se ha visto a dichos aparatos rusos dos o tres veces sobre el archipiélago nipón.

Los informadores no dicen la cantidad exacta de dichos aviones y al ser interrogado un portavoz de las Fuerzas Aéreas norteamericanas en el Extremo Oriente, contestó que «su respuesta era totalmente negativa».

JEBB comienza a presidir el CONSEJO DE SEGURIDAD

Su primera decisión será deshacer los
enredos formados por Malik

LAS PROPUESTAS SOVIÉTICAS HAN SIDO RECHAZADAS

Lake Success, 1.—El Consejo de Seguridad, en su última sesión presidida por el delegado soviético rechazó por nueve votos contra dos la inclusión en su orden del día de la acusación propuesta por Rusia, titulada «incesante terrorismo y ejecuciones en masa en Grecia».

Votaron a favor Rusia y Yugoslavia.

El Consejo acordó incluir la cuestión del bombardeo aéreo del territorio de China.

El delegado norteamericano insistió en que no podía aceptarse la forma propuesta por Rusia: «Queja por el bombardeo del territorio chino por las acciones de las Naciones Unidas».

Votaron en contra de la inclusión del tema, aún en la forma atenuada, Cuba, China y Egipto. —EFE.

LA PRIMERA DECISION DE JEBB SERA DESHACER LOS ENREDOS DE MALIK

Lake Success, 1.—Se espera que la primera decisión del delegado británico, Jebb, en sus funciones de presidente del Consejo de Seguridad, será deshacer el «enredo parlamentario» formado por Malik, que ha impedido que durante el mes que ha presidido el Consejo, éste adoptara medida alguna sobre Corea.

Se da por descontado que Jebb dará por válida la invitación hecha el 2 de junio al delegado surcoreano para asistir a las reuniones del Consejo y que pedirá al embajador de Corea del Sur en Washington, John Myun Chang, que se siente junto a los demás delegados.

Sir Gladwyn Jebb, graduado en Eton y Oxford, es conocido por su flema británica y se le considera con una habilidad especial para resolver problemas difíciles. —EFE.

LOS DELEGADOS HISPANO- AMERICANOS NO ASIS- TIERON A LA FIESTA DE MALIK

Lake Success, 1.—Malik se despidió de la presidencia del Consejo de Seguridad con una fiesta a las delegaciones del Consejo en el lujoso hotel Waldorf Astoria. Invitó a todos los delegados, excepto al de la China, pero no asistieron tampoco los delegados hispanoamericanos.

El delegado ecuatoriano, Antonio Quevedo, declaró hace poco tiempo en una sesión del Consejo que no estaba acostumbrado ni estaba dispuesto a tolerar los insultos del representante soviético. El delegado cubano se hallaba ausente de Nueva York.

En la fiesta no hubo caviar, pero el vodka corrió generosamente. —EFE.

Feroz batalla por la ciudad de HAMAN

1.150 aviones norteamericanos inter-
vinieron, ametrallando a los rojos

LOS ALIADOS PREPARAN UN GRAN ATAQUE EN EL RIO NAKTONG

Dos cotas reconquistadas por los suristas en
el frente de Pohang

Tokio, 1.—Los soldados norteamericanos luchan cuerpo a cuerpo con los comunistas en varios sectores del frente meridional, donde los rojos han iniciado su ofensiva, esperada, contra Fusán.

Veinte mil soldados comunistas atacaron en un frente de 65 kilómetros, desde la zona de Changyong, en el río Naktong, hasta las defensas que protegen Masán y los accesos de Fusán.

En el extremo opuesto del frente también se combatía con intensidad, y los norteamericanos y surcoreanos han obligado allí a los comunistas a batirse en retirada en las cercanías de Pohang.

32 kilómetros al norte, los comunistas han lanzado el más extraño ataque de guerra en la zona de la antigua bolsa de Changtong. Iniciaron el cruce del río después de un misterioso «desfile de antorchas», avanzando casi mil metros antes del amanecer.

Se comunica que las fuerzas nortecoreanas han conquistado Haman, localidad situada a 12 kilómetros al noroeste del puerto de Masán, en la costa meridional de la península.

Se añade que el ataque de los comunistas ha sido conte-

nido, excepto en la extremidad del flanco derecho.

Los comunistas del Norte dicen en su comunicado que en todos los frentes se libran encarnizados combates contra los norteamericanos y coreanos del Sur.

El comunicado de medianoche del Cuartel General de Mac Arthur anuncia que las fuerzas de las Naciones Unidas están preparadas para lanzarse a una contraofensiva encaminada a restablecer sus líneas en las cercanías de la confluencia de los ríos Nam y Naktong, donde los comunistas han llegado hasta Songjini. Las últimas noticias dan cuenta de que el enemigo es contenido en su avance en un punto situado a seis kilómetros al este de la confluencia de aquellos ríos.

Con la excepción del frente de Haman, no se registra actividad importante en otros sectores.

1.150 AVIONES ATACARON A LAS FUERZAS NORTECOREA- NAS EN HAMAN

Tokio, 1.—1.150 cazas y aviones de bombardeo, en apoyo de las fuerzas norteamericanas han intervenido en la batalla por la ciudad de Haman, en el frente occidental.

(pasa a la página cinco).

Duro ataque de TRUMAN contra la URSS

«Que los presuntos agresores no co-
metan el mismo error de Hitler»

«EL IMPERIALISMO COMUNISTA PREDICA LA PAZ PERO PRACTICA LA AGRESION»

Washington, 1.—El presidente Truman, en un duro ataque contra la Unión Soviética, ha dicho esta noche al pueblo norteamericano «que el imperialismo comunista predica la paz pero practica la agresión».

En su discurso, reafirmando

la devoción de los Estados Unidos hacia la paz y hacia la libertad en el mundo, el presidente ha advertido a Rusia que tanto la Alemania de Hitler como el Japón, hace diez años, no calcularon bien la habilidad de los Estados Unidos para derrotar la agresión y dijo:

«Que los presuntos agresores no comentan hoy el mismo error. La Unión Soviética —añadió— y los países controlados por ella, han impedido incesantemente el desarrollo de todos los esfuerzos para alcanzar una paz justa. Reiteradamente, la Unión Soviética ha violado sus promesas de cooperación internacional. La Unión Soviética ha destruido la independencia de sus vecinos, ha

(pasa a la página cinco).



Estados Unidos admite que uno de sus "cazas" HAYA DISPARADO EN MANCHURIA

Washington, 1.—El mando de las Fuerzas Aéreas ha señalado la posibilidad de que un caza 5-51 haya ametrallado un aeródromo de Manchuria y agrega que la declaración hecha por el delegado de los Estados Unidos

en el Consejo de Seguridad, Warren Austin, ha sido completa y está ajustada a los hechos, si bien se insiste aunque no se ha recibido el informe oficial del Cuartel General del general Mac Arthur. —Efe.

ULTIMO DIA

TERRAZA DE VERANO — EMPRESA FERNANDEZ
PROGRAMA PARA HOY
Desde las 9'15 en sesión continua

Cinema Real

MURIERON CON LAS BOTAS PUESTAS

Warner Bros presenta la emocionante superproducción que tiene por título
por Erroll Flynn y Olivia de Havilland

Siempre un buen programa en esta suntuosa Terraza

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA
2 de septiembre, sábado. — Nuestra Señora de la Consolación. Santos Esteban, rey y apóstol de Hungría; Justo, Elpidio, obispos; Julián, Felipe, Leónidas, Teodoro, Hermógenes, Calixto, Máximo, mártires.

ASOCIACION DE HIJAS DE MARIA
Mañana domingo, en la iglesia de Africa, durante la misa de 9, se repartirá la Comunión mensual a las asociadas. Por la tarde, a las 8, habrá Rosario y ejercicios para las Hijas de Maria, estando expuesta Su Divina Majestad.

El fallecimiento de general Apalategui

Al tenerse noticia en nuestra ciudad del fallecimiento en Algeciras del general de Brigada de Estado Mayor, retirado, señor Apalategui, el cual fué el primer delegado del Generalísimo Franco en Ceuta, al iniciarse el glorioso Aizamiento Nacional, numerosas personas han hecho presente su sentimiento, ya que el finado contaba entre nosotros con grandes y verdaderos afectos, por sus excelentes dotes de bondad, caballerosidad y simpatía. Reciban sus familiares nuestro más sentido pésame.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTO
AVISO
Se pone en conocimiento de los señores comerciantes de esta ciudad y público en general, que a partir del próximo lunes, 4 del actual, las oficinas de este Negociado funcionarán en la calle Espino número 15, bajo-derecha. Ceuta 2 de septiembre de 1950. El Presidente, José Fernández Verdú.

CRUZ ROJA
el número premiado
anoche fué el
107

Colegio "San Agustín"

Legalmente reconocido
CUATRO GRADOS DE PRIMARIA.— BACHILLERATO
Dirigido por los PP. AGUSTINOS. Méndez Núñez, 3.
Las clases de primaria darán comienzo el día tres de Septiembre.

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
CONSULTA DE 1 A 3
Falange Española, 11 Teléfono 519

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Como resolución de expediente instruido por la Fiscalía Local de Precios, por circulación y tenencia ilegal de diversos artículos de procedencia extranjera; S. E. el Gobernador General de las Plazas de Soberanía ha tenido a bien sancionar al industrial de la localidad D. NATHAURAL RANCHAD con la incautación definitiva de la mercancía que le fué intervenida, así como la imposición de una multa en metálico de OCHENTA Y CINCO MIL SETECIENTAS CINCUENTA Y CINCO PESETAS CON CINCUENTA CENTIMOS, equivalente al valor aproximado de dicha mercancía.

Lo que se hace público para conocimiento. Ceuta, 30 de agosto de 1950. EL DELEGADO, Carlos Quintana.

Sindicato Vertical de Cereales Grupo Local de Panadería Ceuta

AVISO

Se ruega al público en general y en evitación de los perjuicios que pudieran ocasionarles el no haber inscrito en Panadería, las Colecciones de Cupones de las cartillas de racionamiento para el semestre actual, lo haga a la mayor urgencia posible, a fin de que los industriales panaderos den por terminada la inscripción en los censos respectivos. Pues la persona o familia que no hubiere inscrito las citadas colecciones, hace dejación del derecho que tiene de adquirir las raciones de pan que le corresponde por su condición de habitante de Ceuta. Pudiéndose dar el caso de que una familia se encuentre sin el pan necesario y no teniendo derecho a reclamación alguna por no haber inscrito en Panadería las colecciones de cupones. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 31 de agosto de 1950. EL SUBJEFE DEL GRUPO. (Ilegible. — Rubricado).

LEA SIEMPRE **EL FARO** diario de la mañana

CERVANTES

HOY DESDE LAS 5 ESTRENO

La belleza y la personalidad escuela dramática de MARIA FELIX, en el papel de más profunda intensidad de toda su carrera artística:

MARIA FELIX en **CUALQUIERA** con **ANTONIO VILAR**



MARY DELGADO • JOSE NIETO • MANOLO MORAN • JUAN ESPANTALEON • JUAN DE LANDA • Dirección **RAFAEL GIL**

Un argumento denso y humano, sin concesiones, reflejo fiel de una aspera realidad.

PROXIMOS ESTRENOS:
Warner presentará **Amor que mata** con Joan Crawford y Van Heflin.

Suevia presentará **Yo no soy la Mata Hari** con Nini Marshall y Roberto Font

LA REPOSICION de la semana próxima será el inolvidable film METRO titulado **San Francisco** con Clark Gable, Spencer Tracy y Jeanette Mac Donald

Administración Principal de Correos de Ceuta

RADIOAUDICION
Se pone en conocimiento del público, que concluido en el día de ayer el plazo para la cobranza a domicilio del impuesto sobre Radioaudición, desde el día de la fecha, los recibos que no han sido abonados se encuentran a disposición de los interesados hasta el 10 del actual en esta Administración Pral., pudiendo ser retirados desde las doce de la mañana a las dos de la tarde. Transcurrido dicho plazo, los no abonados serán pasados a la Ejecutiva para su cobro por la vía de apremio. Ceuta, a 1 de septiembre de 1950. El Administrador Pral., accidental.

Dr. W. Santos
Suspende su consulta hasta 1º de Octubre por vacaciones.

Anúnciese en EL FARO



F. E. T. y de las J. O. N. S. **Auxilio Social**

EMBLEMA "ABARCA"
El domingo día 3, se celebrará la primera reunión del mes actual. Se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestionaciones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que le han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación Provincial de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el sábado y domingo día 3 de 9 a 2 de la tarde. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 1 de septiembre de 1950. Saludo a Franco ¡Arriba España!

EL PRINCIPE MULEY EL MEHDI, llegó ayer a Ceuta

Le acompañaba el hermano de S. A. I. el Jaifa y distinguida esposa

Han pasado una temporada de veraneo en la Península, mostrándose gratamente impresionados de las atenciones recibidas

La presencia del príncipe Muley El Medhi, hijo de S. A. I. el Jaifa, es siempre bien recibida en nuestras calles. El joven príncipe paseó ayer por Ceuta en unión de sus tíos, hermano de S. A. I., Muley Mohamed y distinguida esposa.

En el Centro Cultural de los Ejércitos, recién llegados de Algeciras, hemos abordado a Muley El Medhi, joven siempre amable y cordial, cuya sonrisa jamás se extingue.

S. A. nos informó que se mostraba muy complacido de su veraneo por el norte de España, principalmente de su estancia en La Coruña, donde fue

objeto de atenciones que recordará muy complacido.

Añadió que venía ahora de Madrid y Sevilla, regresando a Tetuán donde permanecerá breves días, para regresar de nuevo a Madrid a continuar sus estudios.

A requerimiento de los informadores manifestó que el próximo año finalizaba la carrera de Derecho.

En unión de sus señores tíos partió el joven príncipe para Tetuán no sin antes manifestar su contento por encontrarse en nuestra ciudad.

Deseámosle que su corta estancia entre nosotros les haya sido gratísima.

CURIOSIDADES

FUTUROS CAMPEONES.

Los señores Cuillon de 81 años; David, de 77 años, y Puchón, de 76 años, disputaron una carrera ciclista de 72 kilómetros con el recorrido Saint-Etienne-Givors-Ohavany. El señor Cuillon llegó el primero en dos horas, veinte minutos cubriendo los últimos veinte kilómetros a más de 42 kilómetros por hora. Llegó con cuatro minutos de ventaja sobre el señor David y con más de 10 sobre el señor Puchón. Hablando de éste último, el octogenario ha declarado:

«El benjamín de la prueba es todavía un poco joven, pero tiene madera para llegar a ser un campeón».

Gracias a su magnífica carrera el señor Cuillon ha ganado una dentadura postiza ofrecida por un dentista.

VIVIENDA SEGURA. — La crisis de la vivienda, continúa pesando sobre Alemania, especialmente en las ciudades arrasadas por los bombardeos. Un joven matrimonio de Francfort que se encontraba sin abrigo, ha descubierto en el lugar que antes hubo un Banco, una casa fuerte que permanecía intacta. Se ha instalado en ella y dispone casi de una habitación, pequeña e indudablemente poco amueblada pero ciertamente segura contra los ladrones, tras su puerta de 15 centímetros de espesor.

INTERPRETACION ORIGINAL DE BACH — El periódico oficial de la Comisión de Control soviética, «Taegliche Rundschau» dedica más de una plana al compositor Juan Sebastián Bach, que murió hace 200 años.

En un editorial dice que «aunque Bach tomó muchos elementos de la música instrumental francesa e italiana y de la ópera, no se le puede considerar como un músico de orientación occidental ni cosmopolita». El periódico declara que Bach puso en la música «las ideas del progreso del mundo que más tarde obtuvieron forma legal a través de Marx y Engels y que ahora están incorporadas a la Unión Soviética y a las democracias populares».

CACERÍA PELIGROSA — Alexander List, de 43 años de edad, ha ingresado en un hospital de Londres, con heridas en el hombro y en la pierna izquierda que se produjo cuando trataba de cazar su sombrero.

Mientras viajaba en la plataforma del ferrocarril eléctrico, aproximadamente a media noche saltó a la vía para recoger su sombrero que había sido arrebatado por una ráfaga de viento.

Al caer a la vía perdió el conocimiento y fue retirado por unos ferroviarios, segundos antes de que pasase otro tren.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

ALCALDIA

El ilmo. Sr. Delegado de Economía de la Alta Comisaría, en telegrama de hoy me dice:

«Le sorprendido en Diario EL FARO de ayer sus manifestaciones en sesión Pleno Municipal del miércoles que parecen atribuir esta Delegación causas desabastecimiento carnes Ceuta. Como supongo se trata error información periodística espero de su espíritu justicia oportuna rectificación que evite desorientaciones opinión pública. Saludole».

Copia de la parte del Acta del Pleno de la Corporación verificado el día 30, en que se trata de este asunto:

«El Sr. González pregunta a la Presidencia cuales son las causas que han producido la falta de carne que se observa en el abastecimiento de esta Ciudad. El Sr. Fernández Verdú, como Presidente de la Comisión de Abastos, manifiesta lo que ya expusiera en la Comisión Permanente en su sesión de ayer, o sea que existe una orden de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes disponiendo que de los cupos actuales concedidos por provincias exportadoras de ganado, habría de quedar la mitad en su territorio, y ser exportada solamente la otra mitad del cupo. Esto, lógicamente, determinó que en Cádiz, provincia de que provenía el cupo de Ceuta, se suspendieran los envíos de esa parte de las reses. Y por ello se hicieron gestiones con la Delegación de Economía, Industria y Comercio de Tetuán para obtener el alzamiento de la suspensión.

Toma en este punto la palabra el Sr. Alcalde, y dice que cuando tuvo conocimiento de las dificultades existentes para este abastecimiento se puso al habla con el ilmo. Sr. Delegado de Economía, que concedió las mayores facilidades para subsanar el problema, aunque no pudo conseguir se alzase la suspensión, por provenir esta orden de la Comisaría General. Que la Delegación le otorgó un cupo de 50 reses procedentes de la Zona, cupo que no se ha podido hasta el momento importar a la Ciudad por ciertas dificultades surgidas de parte de algún interventor de las kábilas, de la cual anomalía protestó el Sr. Alcalde recibiendo de la expresada Delegación la seguridad de que sería subsanada rápidamente, y así ha sido, puesto que durante el transcurso de esta sesión ha sido llamado al teléfono y de la repetida Delegación le han manifestado que el cupo concedido tendrá inmediato cumplimiento, complaciéndose en destacar la actividad y facilidades que en el Sr. Delegado de Economía de Tetuán ha encontrado. Y haciendo constar, en resumen, que puede estar seguro el Sr. Concejal que le interpeló de que cuando no exista carne u

otra materia de abastecimiento en el Mercado, es porque la dificultad ha superado al permanentemente buen deseo de la Alcaldía».

Ceuta, 1.º de septiembre de 1950.

EL ALCALDE,
Fdo: Francisco López Bravo.

ACLARACION

En nuestro Diario del 31 de agosto del actual, decíamos textualmente: «Al tratarse del problema del abastecimiento de carne, el señor alcalde dice que ayer mañana protestó telefónicamente a la Delegación de Economía, en nombre del pueblo de Ceuta por las dificultades que se presentaban constantemente».

Como se dice en la copia del Pleno anteriormente publicado, el señor alcalde protestó a la Delegación, no especificándose si era contra el citado Organismo rector o contra cualquier otra persona y, si lo indicó no llegaron sus palabras hasta nosotros. De todas formas, existió la protesta. Añadió el señor López Bravo, después de protestar, que lo había hecho en nombre del pueblo de Ceuta, especificando que no comprendía el por qué de las trabas posteriores habiendo un permiso de la mencionada Delegación.

Como se demuestra, EL FARO solamente ha reflejado la veracidad de lo tratado, no debiéndose a error la redacción de unas manifestaciones llevadas a las cuartillas con el mayor esmero y veracidad.

Noticias locales

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un precioso niño, segundo fruto de su matrimonio, doña María Chacón Castillo, esposa de nuestro buen amigo don José Hernández Rodríguez, empleado de Casa Baeza.

Tanto la madre como el recién nacido, al que se impondrá el nombre de José María, se encuentran en perfecto estado de salud.

Reciban nuestras felicitaciones por este grato acontecimiento familiar.

A LA PENINSULA

En el correo de ayer marchó para Córdoba, para asuntos profesionales, nuestro buen amigo y colaborador don Francisco García Sanz, director del Grupo Escolar «Lope de Vega».

Le deseamos buen viaje.

TOMA DE DICHS

Ante el ilmo. Sr. Vicario y con el ceremonial de costumbre se ha verificado la toma de dichos de la bella señorita María Salazar Jiménez y de don Eugenio Ferrón Gómez, del Comercio actuando de testigos, don Manuel Martín Aldai y don Miguel Ríos Soto.

La boda ha sido fijada para fecha breve.

Reciban nuestra enhorabuena.

¿Una buena publicidad?
en EL FARO

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

OCASION, vendo comedor, alcoba y otros muebles buen estado. Razón esta Administración.

CON AMPLIO almacén vendo hermoso solar o mitad, calle céntrica. Aviso teléfono 382.

SE VENDE piano. Razón esta Administración.

Traspasos

SE TRASPASA tienda de comestibles y bebidas. Razón esta Administración.

TRASPASO por ausencia negocio. Razón Administración.

SE TRASPASA a Empresa importante, gran local mejor situado de Ceuta, para despacho y oficina. Razón esta Administración.

Alquileres

OFRECESE local independiente céntrico propio academia u oficina. Razón Administración.

Varios

DOCUMENTOS, pasaportes, expedientes. Gestoría Albert. Colón, 1.

SEGUROS Sociales, Montepios, Cuestiones Laborales, Liquidaciones. Gestoría Albert.

3 generaciones...



...y una sola máquina de coser

ALFA

MAQUINAS DE COSER Y BORDAR

ALFA

EXPOSICION Y VENTA:

VILLA: Avenida del Generalísimo, 18 LARACHE: Almacenes Balaguer

CEUTA: Avenida José Antonio, 24 VILLA MADOR: Alvarez Cabrera, 53

TETUAN: Calvo Sotelo, 16 VILLA SANJURJO: Plaza del Rif.

«PALMITAS»

toreará mañana en Tánger

Según nos informó ayer el valiente novillero ceutí «Palmitas», mañana actuará en Tánger, matando un bravo novillo de la ganadería de don Juan Belmonte en la parte seria de la presenta-

ción de un espectáculo cómico-taurino-musical.

«Palmitas» está también al habla con la Empresa ceutí para ser presentado a nuestro público en el coso taurino hadueño.

LOS DEPORTES

¡BUENOS DIAS!!

Para mañana existe más expectación que para el encuentro del pasado día 31.
¡Que ya es decir!

Tetuán. Día 10. Atlético-Ceuta.

La afición sueña con esto.

Seguimos sin saber nada de ese magnífico jugador que está en Ceuta. Ustedes, por lo visto, saben más.

¡Suerte...!

Mañana, a las nueve de la mañana, en el 54, el Racing, campeón de la Copa Juventud, se enfrentará al Santiago, campeón de la Copa Peregrinación.

Se pondrá en litigio otra copa.

El España, de Tánger, está a la vista. Y el Ceuta ya ha sido visto.

Sin embargo, conviene esperar.

Bravo, nuestro extremo izquierda, a pesar de todos los pesares sigue siendo Bravo, el mismo que vistió los colores nacionales frente a Francia.

La afición responde, como ustedes vieron el día 31 y como verán mañana. Sin olvidar que también lo verán el día 10.

Los chicos todos están ansiosos de enfrentarse al enemigo en el terreno de juego.

Cuando se juegue de «verdad», ya verán ustedes.

La tranquilidad de Acosta fue comentada por todos.

No se inmutaba nada, que es una gran ventaja.

Gran desgracia la del portero del Larache. Esto —estamos seguros— no le ocurrirá dos veces.

¡Buenos días! —SUPLENTE

La gran función artística que prepara "La Peña" a beneficio de la S. D. Ceuta

Intervendrán valiosos elementos de la localidad

Siguen con todo entusiasmo los ensayos para la gran función artística que organizada por "La Peña" se celebrará el próximo día 8, en el Teatro Cervantes a beneficio de la Sociedad Deportiva Ceuta.

Según nos informó ayer Juanito Morales, los Hermanos Flaragan, que por indisposición de uno de ellos no pudieron tomar parte en el festival artístico últimamente organizado por EL FARO, se presentarán ahora al público.

Igualmente será presentado por vez primera con el Cuadro de "La Peña" el famoso cantador de flamenco Juanito Mesa y el magnífico guitarrista Antonio Romero.

En breve daremos a conocer a nuestros lectores la letra de la copla dedicada a la S. D. Ceuta y que será coreada por todos durante el festival.

El magnífico divo de la canción moderna Oscar Manjarín también intervendrá en el festival del día 8, esperándose una gran afluencia de público, máxime después de haber visto la demanda de localidades que se hacen constantemente, ya que todos desean aportar su ayuda en beneficio de nuestro gran equipo.

Por cierto que —de forma extraoficial— nos hemos informado que, seguramente, se ofrecerá una ayuda a una persona necesitada de la localidad de lo que se recaude.

Esto no está confirmado pero creemos poderlo hacer por ello, esta función tiene un doble motivo de que todos acudamos para aportar nuestra desinteresada colaboración.



La Vuelta Ciclista a España

Bernardo Ruiz triunfador en la etapa Valencia-Murcia

Murcia. 1.— Bernardo Ruiz ha ganado la etapa Valencia-Murcia, seguido del italiano Dreil y de Gelabert, con los que entró en la meta en pelotón. La llegada en un coche del

veterano corredor Julián Berrendero fue acogida con grandes aplausos por el público.

La clasificación de la etapa Valencia-Murcia, ha sido así: Bernardo Ruiz, Dreil, Gelabert. A continuación Evens, Walkier Rodolfi, Serra, E. Rodríguez, M. Rodríguez, Capó, Navarro, Sánchez, Peregrina Fuertes, Alemany, Miró, García y Coll.—Alfil.

Probable amnistía para los futbolistas sancionados

Madrid 1.— Se asegura en los medios futbolísticos —aunque no oficialmente— que próximamente se concederá una amnistía para los jugadores que se hallan sancionados desde la pasada temporada y el motivo se funda en la toma de posesión del nuevo presidente de la Real Federación Española —ALFIL.

Cine Astoria

— HADU —

HOY DESDE LAS 5.

Diofer, presenta a

Dolores del Río y Agustín Irusta

en la gran superproducción

LA OTRA

con Victor Junco y José Baviera

¡Cuando besa, cuando ama, cuando sufre... en todo momento la atormentaba el recuerdo de «LA OTRA». La cruel pesadilla de la «LA OTRA» la condujo poco a poco al pago de su tremendo crimen.

Próximamente:

UN DESTINO DE MUJER

En breve: John Wayne, Henry Fonda, Shirley Temple, Pedro Armendáriz y Victor Mc. Laglen en



TENIS DE MESA

Acción Católica vence al Cínta Azul y obtiene la Copa Peregrinación

Con motivo de cumplirse el II aniversario de la Peregrinación de las Juventudes Católicas Mundiales a Santiago de Compostela, se celebró un torneo de tenis de mesa entre los equipos representativos de las Asociaciones de Acción Católica e Hijos de María, en el local social de ésta, disputándose una valiosa copa, que fué ganada mercedamente por el tanteo de 5-4, por los muchachos de A. C.

Formaron por el cuadro vencedor Sánchez Navarro, Miranda Pacati, haciéndolo por el Cínta Azul Tirado, Aguilar y Moreno.

De todas las partidas la que resultó más emocionante fué la de Sánchez contra Aguilar, que era la decisiva para A. C., pues en este momento llevaba cuatro victorias contra dos derrotas. El primer encuentro lo ganó Aguilar, teniendo que inclinarse en los dos restantes ante el entusiasmo y buen juego de Sánchez Navarro.

Nuestro felicitación al equipo de A. C. que vuelve por sus antiguos fueros en este bello y emotivo deporte que tantos aficionados tiene entre la juventud de nuestra ciudad.

Lea Vd. EL FARO

FUTBOLERIA

El Club de Fútbol Barcelona ha desmentido el rumor circulado de que César había pedido un millón de pesetas por jugar.

El Barcelona ha autorizado al jugador uruguayo Jiménez, previo acuerdo de ambas partes, para regresar a América. El jugador ha confirmado la noticia y comunicado que se propone regresar a su país en fecha próxima.

Boliches, jugador del Deportivo Alcoyano, se halla en Madrid de paso para Zaragoza, donde seguramente fichará por el club titula aragonés.

El jugador francés encuadrado en el Real Madrid, Luciano, que actúa de interior, padece actualmente una fuerte afección a la boca, lo que le impide realizar entrenamientos. El preparador cree que estará en condiciones días antes de dar comienzo la actual temporada de Liga.

Francia, dispuesta a defender Indochina a toda costa

Saigon, 1.— Francia está decidida a defender Indochina incluso sin ayuda militar del extranjero, manifestó el alto comisario francés en aquel territorio, León Pegnon, a su regreso de Francia.—EFE.

PLAZA de TOROS de TANGER

DOMINGO 10 DE SEPTIEMBRE, si el tiempo no lo impide y con permiso de la Autoridad.

Gran corrida de Toros

6 BRAVISIMOS TOROS, 6

De la famosa y acreditada ganadería de D. SALVADOR GUARDIOLA de Sevilla para los también famosos diestros

PEPIN MARTIN VAZQUEZ

ANTONIO TOSCANO (Mejicano) y JULIO PEREZ VITO

ACOMPANADOS DE SUS CORRESPONDIENTES, CUADRILLAS DE PICADORES y BANDERILLEROS

(Publicidad BALDIRES)

«OLOROSO», «SOLERA» Y «MOSCATEL»

ALMINA

tres marcas acreditadas de la firma COSIO, de Chiclana de la Frontera

EL FARO en ALGECIRAS Declaraciones de TRUMAN

REUNION DEL COMITE LOCAL DE LA VUELTA CICLISTA A ESPAÑA

El jueves por la noche se reunió el Comité Local de la Vuelta Ciclista a España, formado por los directivos de la Unión Ciclista algecireña y el delegado de «El Faro» en esta ciudad. Quedaron designados los distintos cargos para el control de abastecimiento, y se dió lectura a las instrucciones del alcalde, con referencia a la circulación y lugares acotados en el Secano al paso de los corredores mostrando los reunidos su satisfacción por las buenas disposiciones del señor Silva en relación con este asunto así como por la colaboración que prestarán los obreros municipales para el montaje de la tribuna e instalaciones. Hay que destacar también la ayuda del secretario señor Carbonell y del arquitecto municipal señor Blanquer.

Finalmente, los reunidos mostraron su agradecimiento a todos

cuantos han prestado su colaboración por el mayor éxito de este acto deportivo, haciéndolo extensivo al señor Miñana, director de la Emisora por la radiación de las informaciones relativas a la Vuelta Ciclista.

SESION DE LA PERMANENTE MUNICIPAL

Celebró sesión la permanente municipal, tomándose diversos acuerdos de los que informaremos en el próximo número.

CARTELETA

TERRAZA DEL PIÑERO

Siguen las actuaciones de los notables artistas de la canción

TERESITA GIMENO

Y

DELIA DEL VALLE

Orquesta Hispanis y bades familiares

Duro ataque de Truman

(Viene de la primera).

tratado de quebrantar aquellos países que no podía dominar y ha creado unas tremendas fuerzas armadas que están muy lejos de las necesidades de su propia defensa».

El presidente manifestó que las tropas norteamericanas con sus aliados los coreanos, sostienen a la agresión comunista en Corea y añadió que «en menos de ocho semanas, cinco Divisiones de tropas norteamericanas se han puesto en línea de combate y algunas de ellas desde bases situadas a más de seis mil millas de distancia».

«Más hombres están en camino» —dijo Truman—. Reconoció luego que las tropas de las Naciones están todavía en minoría, pero «su dura y valiente lucha está produciendo buenos resultados». —EFE.

ZONA AEREA DE MARRUECOS

SERVICIO DE OBRAS Junta Económica CON AUTORIZACION DE LA SUPERIORIDAD

Por este Servicio se saca a concurso la adquisición de TRESCIENTOS LITROS DE ACEITE DE LINAZA PURO (300 Lts.), de acuerdo con las bases legales y técnicas que se hallan de manifiesto en el tablón de anuncios de la Junta Económica del mismo, sita en la calle Muley Abselán, número dos, todos los días laborables de 9 a 12,5 de la mañana.

Las ofertas en sobre cerrado y lacrado serán presentadas en mano por los Sres. ante la Junta Económica del Servicio, que a tal efecto se reunirá en Tetuán el día 12 de septiembre de 1950 a las 10½ horas.

Los anuncios serán por cuenta del adjudicatario. —TETUAN, 22 de agosto de 1950.—EL SECRETARIO DE LA JUNTA ECONOMICA.—Miguel Rubio Aguilár.—V. B.—EL PRESIDENTE DE LA JUNTA.—Francisco Carbonell Iborra.

Elecciones en la Unión SURAFRICANA

El Partido Nacionalista de Malan, aumenta su mayoría en el Parlamento y el Senado

Winhoeck (Africa del Suroeste) 1.— El resultado final de las elecciones para la Asamblea legislativa de Africa del Suroeste es el siguiente:

Partido Nacionalista (Malan)

12 puestos. Partido Unido (Smuts), 3.

En el Parlamento de la Unión Surafricana, el Partido Nacionalista de Malan ha ganado los 6 puestos disputados, por lo que su mayoría en el Parlamento ha aumentado a doce votos.

En el Senado los nacionalistas han aumentado su mayoría de uno a cinco puestos. —EFE.

Feroz batalla...

(Viene de la primera).

Las fuerzas norteamericanas hubieron de replegarse ante el ataque inicial de la mayor ofensiva comunista —se calcula en 50.000 el número de rojos que han atacado— pero más tarde con el eficaz apoyo aéreo reconquistaron la destruida Haman y se preparan para contraatacar en el frente del río Naktong. En esta feroz batalla, los norteamericanos han ametrallado a los comunistas en algunas ocasiones a menos de 50 metros de las líneas norteamericanas. —EFE.

DOS COTAS RECONQUISTADAS POR LOS ALIADOS EN EL FRENTE DE POHANG

Frente de Pohang, 1.— Las fuerzas coreanas del Sur, situadas a tres millas al oeste de Pohang, han tomado dos cotas más el viernes por la tarde, hora local.

Continúan consolidando sus posiciones que defienden el puerto y su aeródromo. Los comunistas todavía se encuentran fuertemente atrincherados en una loma que corre de norte al noroeste de Kigye. —EFE.

AVION NORTEAMERICANO DERIBADO

Tokio, 1.— Aparatos de la aviación de Corea del Norte, pintados de negro, han derribado a un avión de reconocimiento norteamericano que, sin armas, prestaba servicio en el frente de Corea, anuncia un portavoz militar.

Se señala que los aparatos agresores eran modelos rusos. —EFE.

Expresa su confianza en Johnson y Acheson

Censura a los portuarios que se niegan a descargar mercancías soviéticas

Washington, 1.—El presidente Truman ha declarado que no tiene intención alguna de sustituir al secretario de Defensa, Louis Johnson, a pesar de los ataques que se le dirigen desde los comienzos de la guerra de Corea.

Agregó que el representante demócrata Anthony Mauriello no pudo estar más equivocado al decir que Johnson ponía al presidente en una situación difícil, al mantenerlo en el cargo después de haber perdido la confianza pública por «sus esfuerzos de falsa economías».

Añadió Truman que tiene absoluta confianza en el secretario de Defensa, Johnson.

A preguntas de un periodista,

dijo el presidente que nada tenía que decir sobre los insistentes rumores de que el secretario de Estado, Acheson, y los jefes militares, están en desacuerdo sobre la política que se viene desarrollando en Extremo Oriente.

También afirmó Truman que tenía absoluta confianza en el secretario de Estado, Acheson. —Efe.

TRUMAN CENSURA A LOS QUE SE NIEGAN A DESCARGAR MERCANCIAS RUSAS

Washington, 1.—El presidente Truman ha manifestado que cree firmemente su plan de cuatro puntos para la ayuda a las regiones poco desarrolladas será la mejor garantía para la paz que puedan aportar los Estados Unidos.

Censuró a los Sindicatos obreros portuarios que se niegan a descargar las mercancías rusas. Advirtió que no son los Sindicatos los llamados a realizar maniobras como esa, y agregó que la política exterior no la fijan los Sindicatos portuarios.

Dijo también que si la situa-

ción se agrava, se le prestará la atención debida.

Hizo notar que las restricciones en relación con las exportaciones norteamericanas a Rusia son lo suficientemente estrictas.

Esta declaración está relacionada con las recientes críticas sobre la debilidad de la reglamentación de la exportación, pues unos recientes envíos destinados a Gran Bretaña fueron desviados hacia Rusia.

En respuesta a la pregunta acerca de los rumores existentes de que los Estados Unidos van a aumentar sus fuerzas en Alemania occidental para reforzar a Europa frente al comunismo, Truman manifestó que no piensa en tal aumento actualmente. —Efe.

LOS PORTUARIOS DE BOSTON TAMPOCO DESCARGAN MERCANCIAS RUSAS

Boston, 1.—Los obreros portuarios se han negado a descargar el cargamento de un mercante soviético.

Es el segundo caso de esta índole que se produce en quince días. —Efe.

CUANDO CESEN LAS HOSTILIDADES en COREA

Las fuerzas norteamericanas se mantendrán preparadas para el combate

Sin embargo, para la defensa de Europa no hay suficientes tropas disponibles

Washington, 1.—Las fuerzas militares de Tierra Mar y Aire, destacadas en el Pacífico, se mantendrán «listas para el combate», cuando cesen las hostilidades en Corea y como garantía contra cualquier nueva agresión comunista han manifestado altos funcionarios gubernamentales norteamericanos.

Se señala aquí que esta afirmación sale al paso de las críticas formuladas por el Congreso a las declaraciones hechas ayer por el presidente Truman en el sentido de que la séptima Flota de los Estados Unidos sería retirada del Estrecho de Formosa cuando termine el conflicto de Corea. —Efe.

Francfort, 1.—Antes de abandonar esta ciudad, el senador norteamericano republicano por lo presentó al pleno de la Comisión que lo aprobó en sesión secreta. —EFE.

Hongkong, 1.— Dos altos oficiales de la Policía británica han resultado muertos y uno gravemente herido, en un ataque contra un cuartel general de guerrilleros comunistas.

Los muertos han sido el ayudante del superintendente, Edmund Colin, de 33 años de edad y el subinspector A. Leslie, de 35.

El herido es el inspector Clarke. —EFE.

el Estado de Washington, Harry P. Cain, hizo unas manifestaciones en las que dijo que los Estados Unidos no tenían suficientes tropas para reforzar la defensa de Europa.

En opinión del senador, los principales problemas con que se enfrenta Europa son:

1.º—Cuántas divisiones de combate son precisas para defender en forma adecuada a Europa contra cualquier agresor.

2.º—Qué naciones tendrán a su cargo el facilitar los porcentajes requeridos para esta necesidad.

El senador Cain dijo también que se oponía en estos momentos al servicio militar obligatorio y que lo que el apoyaba era el establecimiento de unos reservas norteamericanas perfectamente armadas para un caso de necesidad.

«Este caso —añadió— se ha presentado ahora y lo que los Estados Unidos necesitan son tropas combativas y unidades de combate. Creo que debemos ir despacio. Ahora se distraerían hombres que saben combatir, dedicándolos a trabajos de instrucción». —EFE.

Bruselas, 1.—Hasta ahora se han ofrecido 900 voluntarios para formar parte del batallón de Infantería que, integrado por mil hombres, saldrá para el frente de Corea en noviembre próximo, anunció el ministro de Defensa. —EFE.

NOTICARIO MUNDIAL

Viena, 1.— Ernest Davies, subsecretario británico de Asuntos Exteriores, ha manifestado que cree que su visita al sureste de Europa ha resultado muy eficaz, especialmente en cuanto se refiere a Yugoslavia.

Mr. Davies regresará a Londres en avión el sábado, después de tres semanas de viaje por los Balcanes.

El sábado pasado conferenció con el mariscal Tito en las montañas de Carniola. —EFE.

Washington, 1.— El presidente Truman ha pedido al Congreso la concesión de seis millones de dólares para aumentar las actividades del F. B. I. (Oficina Federal de Investigaciones) que se hacen necesarias ante la creciente agresión comunista. —EFE.

Washington, 1.— La Comisión de Asuntos Exteriores del Senado ha aprobado un informe en el que se hace la advertencia de que la Unión Soviética puede tratar de destruir a las Naciones Unidas y recomienda que los Estados Unidos formulen planes para mantener a las mismas en plena eficiencia sin la cooperación de Rusia.

El informe ha sido preparado por un Subcomité y su presidente, el demócrata Albert Thomas,

GUERRA EN COREA

¿Qué venía diciendo yo de las tropas de Kean que se habían metido hasta las cercanías de Chingjú olvidando la distancia que les separaba de sus bases de Masán, amenazadas por el flanco sur y por el central? Pues todos mis vaticinios se han dado en una sola embestida nordista. Se lucha en Masán, base de partida de la brigada del general Kean, pero los nordistas se encuentran bastantes kilómetros a vanguardia de esta ciudad. Y esto confirma, que las posiciones y unidades norteamericanas han sido desbordadas y que se lucha a "retaguardia de tres regimientos". El 34, 35 y el regimental, que será, sin lugar a error, tropas mecanizadas que integran otro regimiento, porque los norteamericanos denominan —como en la guerra pasada— regimental a lo que en España se llama regimiento o a efectivos aproximados a cuatro batallones, en pie de guerra.

La brigada de Kean se compone de cuatro regimientos. El ataque frontal y de flancos ha sido contra tres. Queda uno que no se menciona y que seguramente es el que se encuentra en el recodo del Nagtong y el Nam, que también ha sido "pasado" por los nordistas. Grave situación. Y no sé por qué razones poderosas, la presencia desde hace cerca de un mes. Y hasta la esperaba. Varios comentarios lo atestiguan. Y hasta señalé la maniobra que iba a terminar cogiendo a los norteamericanos por la retaguardia. Así ha sido. Ahora esta brigada, sin base, desbordada, acometida por flancos, revés y retaguardia, tiene que defenderse con encarnizamiento. Y como están solos, vendrá el agotamiento en una lucha sin cuartel y posiblemente la carencia de todo, incluso de municiones. ¿Qué ayuda puede enviarles el general Walter del sector central u oriental? Buenos están estos sectores para prestar ayudas, cuando ellos la necesitan.

¿Sabe el lector lo que es que los cañones "tiren a cero"? Los militares, si lo saben. Y comprenderán perfectamente cual es la situación de los asediados, en Masán y sus alrededores. Porque los nordistas se encuentran más allá de Masán, en dirección Fusán. Todos, no. Una fuerte columna toma esa dirección de Fusán; la otra, descendiendo hacia el sur, a los estrechos. Y la otra, por la brecha del Naktong y el Nam. Todo el sector defensivo sur. Cuarenta y cinco kilómetros de ataque.

Y como ayer hablaba de una ofensiva general combinada, ahí la tienen ustedes. Se registran en el sector central cinco penetraciones, que no son filtraciones, fácil de confundir. Es ni más ni menos, que una ofensiva conjunta en la totalidad de los sectores. Con una finalidad única: ¡acabar!

Y en el sector oriental, por Pohang, un contraataque norteamericano que ha hecho retroceder cuatro kilómetros a los nordistas, pero que no es suficiente para alejar el peligro, que persiste. Y entre el central y el oriental, está Uihungen, la ruta de Yongchon a Taegú. Y allí se ha producido una profunda penetración amenazadora, porque va cortando la retaguardia de las Divisiones primera y sexta coreanas y regimiento americano núm. 27 y la primera de caballería y la segunda de infantería americanas.

Ya que tenemos tiempo, señalemos el despliegue de Divisiones del frente americano-surista. Frente oriental que empieza en Pohang y alcanza hasta Waegwan; tercera División coreana y Cuartel general de las fuerzas defensivas y octava División coreana. Central, de Waegwan al río Nam, siguiendo el curso del Naktong: primera y sexta Divisiones suristas y el regimiento 27 americano y la 24 División americana y batallón de infantería de Marina. Sur, desde la unión del Nagtong con el Nam, hasta la punta peninsular de Tongyong: veinticinco División americana y fuerzas navales coreanas. Estas las estamos denominando, tropas del general Kean, las dos últimas.

Puntualizo la forma en que está constituido el frente defensivo. Ignoro si existen refuerzos en la retaguardia. Esta distribución de tropas, dará al lector un cálculo aproximado, nada más que aproximado, de la situación, teniendo en cuenta que desde que se inició la ofensiva hasta hoy, el frente defensivo ha quedado reducido al mínimo de terreno preciso para toda clase de maniobras. Y que de cinco aeródromos que había en el territorio sur, solamente les queda uno y no muy holgado para grandes bombarderos. El de Pohang, pasó a la historia y en ella nos lo volveremos a encontrar.

Italia, Francia e Inglaterra, vendiendo maquinaria y acero a los rusos. No una maquinaria cualquiera. Maquinaria de precisión, para tanques y acero del mejor, para construcciones submarinas. Y las armas que emplean los nordistas en Corea, producto del Plan Marshall. Maravilloso. Norteamérica dando los dólares y estos se convierten, por proceso de alquimia en el engranaje industrial, en armas de guerra para matar, así, para matar, a los soldados americanos. Muy bonito. Pero me estoy temiendo que las arcas del Tío Sam, van a cerrarse con cinco llaves. Las cinco llaves del tesoro de la isla desierta, porque la opinión pública americana, está contando con mucho peso, en las decisiones presidenciales. Y se acercan las elecciones para la renovación de las Cámaras y presidencia. No me digan ustedes que no va a pasar nada. Que si pasa, digo yo. ¿Han visto la polvareda en torno de la carta de Truman a Mac Arthur? Yo estoy que no veo.

CORONEL X.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION Y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA



Ordóñez, Lozano y Manolo Vázquez, en La Coruña

La Coruña, 1.—Novillada extraordinaria.—Seis de Samuel Hermanos, de Albacete, para Antonio Ordóñez, Pablo Lozano y Manolo Vázquez.

Asisten los marqueses de Villaverde, el ministro del Aire y otras personalidades del séquito del Generalísimo.

El ganado difícil y con poco poder. Casi todos fueron pitados en el arrastre.

Ordóñez realiza una faena valiente con algunos pases buenos. Mata de una entera (ovación y saludos). En su segundo, que brinda a los marqueses de Villaverde, dá unos naturales y trata de igualar. Pinchazo y una entera. (Aplausos).

Lozano, en su primero, que también brinda a los marqueses

de Villaverde, realiza una faena voluntariosa con pases dominadores y valientes. Un pinchazo y media. (Aplausos al diestro y pitos al toro). En su segundo faena valiente, sobresaliendo pases por alto, naturales y manoletinias. Es enganchado sin consecuencias. Pincha y deja media que basta. (Ovación y vuelta)

Manolo Vázquez brinda a los marqueses de Villaverde. Faena excelente para un pinchazo y una entera. (Ovación, vuelta y saludos). En el que cierra plaza es ovacionado con la capa. Brinda al público y hace una faena pinturera y valiente y termina de una entera y descabella al tercer golpe. (Ovación) oreja, vuelta al ruedo y saludos). —Cifra,

Aún no ha sido invadido EL TIBET

El delegado de este país, Hakawba, celebrará conversaciones con los chinos

Calcuta, 1.—El jefe de la Delegación del Tibet, Thaken Hakawba, que ha llegado a ésta de paso para Nueva Delhi, con objeto de celebrar conversaciones sobre las relaciones entre China y el Tibet, ha desmentido que tropas comunistas chinas hayan invadido el país tibetano.

En una entrevista con los periodistas, dijo que los rumores de tal invasión eran infundados y que no existía motivo alguno para que la China comunista invadiera el Tibet.

Añadió que la delegación pensaba haberse reunido con los representantes chinos en la frontera de Hongkong y China, en junio pero la intromisión británica impidió—dijo—a los tibetanos que llegasen a tiempo

Manifestó que cuando la delegación iba a salir de Calcuta para Hongkong el 6 de Junio, se prohibió a dos miembros de la misma la salida, alegando que los visados no se hallaban extendidos en forma correcta.

Dijo por último que, después de una espera infructuosa de varias semanas para que se rectificasen los visados, la delegación regresó a Karimpong, para esperar la llegada del embajador chino. —Efe.

Cinco espías, al servicio de Moscú, condenados en Belgrado

Viena, 1.—Informan de Belgrado que la profesora de Matemáticas, Rista Illic, ha sido condenada a cinco años de prisión por haber facilitado información atómica al servicio de espionaje soviético.

Tres acusados más — un ruso y dos yugoslavos — han sido condenados a penas que oscilan entre tres y diez años de trabajos forzados. — EFE.

EL REY FARUK llega a La Baule

La Baule (Francia occidental) —El rey Faruk de Egipto, que pasa sus vacaciones en Francia, ha llegado a La Baule, donde tiene reservadas 25 habitaciones en el hotel de «L'Hermitage» para él y su séquito. — Efe.

El duque de Edimburgo al mando de la fragata "Magpie"



Londres, 1.— El duque de Edimburgo, ha salido de Londres en avión para tomar el mando de la fragata «Magpie», de mil cuatrocientas treinta toneladas, que recientemente fué sometida a importantes reparaciones en Gibraltar.

Se trata de una unidad que es utilizada para la defensa antiaérea. Tomará parte en unas maniobras navales en el Mediterráneo.

Reunión de los jefes de la defensa británica

Ha tenido especial importancia

Londres, 1.— Los principales jefes de la defensa se han reunido en consejo con el primer ministro, Mr. Attlee.

Aunque la conferencia ha sido calificada de reglamentaria, se cree que ha tenido especial importancia, por ser la primera del anuncio hecho por el primer ministro acerca de los propósitos del Gabinete en relación con la defensa.

Entre los asistentes a la reunión figuraban el secretario del Foreign Office, Mr. Bevin; el de Defensa, Shinwell; el mariscal Slim, jefe del Estado Mayor Imperial; el ministro del Aire, Henderson; el de Trabajo; el Almirante de la Flota, Frasser; el primer lord del Almirantazgo y otras personalidades. — EFE.

Cinco soldados rusos muertos en Viena

Viena, 1.— Cinco soldados rusos resultaron muertos hace unos días por un grupo de personas civiles que no han sido identificadas, informan del Servicio de Información.

Se añade que los cinco soldados al mando de un sargento prestaban servicio de vigilancia en un depósito de viveres y municiones del Ejército rojo. Agregan los informantes que los atacantes llegaron hasta allí en camión, se apoderaron de armamentos y gran cantidad de conservas. — EFE.